

Transition énergétique et développement durable

Une conviction

Vous êtes ici dans un établissement qui est pleinement sensibilisé à la question du dérèglement climatique et du développement durable, y compris sous ses aspects biodiversité. Et si bien sûr les technologies peuvent nous aider, nous savons que la question majeure à traiter est celle de la sobriété énergétique. Et nous connaissons les ordres de grandeur.

Résilience

La famille Girres est une famille d'hôteliers-restaurateurs à Ducey depuis 1907. Depuis cette date, elle a su traverser des époques difficiles. Les questions qui sont devant nous sont le nouveau défi de notre temps et nous saurons, à notre niveau et avec vous, le relever.

Une transition ambitieuse

Bien entendu, nous participons de notre côté, sans doute de façon très perfectible, à l'amélioration de nos petits gestes au quotidien, à ce à quoi nous pensons d'abord quand nous parlons de développement durable. Réducteurs de débit d'eau, tri et réduction des déchets, circuits courts et producteurs locaux, isolation... sont autant d'axes d'actions sur lesquels nous avançons, année après année, en fonction des possibilités que nous permettent notre activité.

Mais nous croyons surtout à une réflexion de fond sur ce que peut devenir notre métier demain.

Nous sommes un lieu d'accueil sur vos itinéraires. Notre métier est donc entièrement lié à la question de la mobilité et du transport. Par les orientations que nous prenons, nous croyons que nous pouvons agir en contribuant au changement des pratiques de mobilités.

Ainsi, l'Auberge de la Sélune est un acteur très impliqué dans la question du tourisme à vélo, que ce soit au travers des instances auxquelles elle participe, ou au travers de nos échanges avec les élus ou nos clients. Ainsi, l'Auberge de la Sélune s'est engagée dans la voie du véhicule électrique, en installant des bornes de recharge électrique chez elle et participant au maillage du territoire, notamment au travers du réseau Logis. Ainsi, l'Auberge de la Sélune s'attache à favoriser un tourisme de proximité, pour contribuer à la diminution des distances parcourues.

D'autres actions de fond sont déjà envisagées et seront mises en œuvre progressivement dans le triple objectif d'une mobilité, d'un habitat et d'une alimentation bas carbone.

En avançant ainsi, nous croyons pouvoir devenir un exemple, parmi bien d'autres, qui peut inspirer d'autres acteurs en montrant concrètement les possibilités qu'ouvrent une volonté forte contrainte par les exigences économiques d'une entreprise.

Aidez-nous !

Si vous êtes intéressé par ces questions de transition, parlons-nous ! Et faites connaître nos ambitions autour de vous. C'est en venant chez nous et en partageant que vous nous aiderez au mieux dans nos efforts.